

#SÜDWEST 20. Oktober 2016

Besuch des Verkehrsmuseums in Frankfurt

19 Senioren der Seniorengruppe 1 trafen sich im Oktober 2016 zum Besuch des Frankfurter Verkehrsmuseums in Schwanheim.



Bei der Führung durch die Hallen und den Außenbereich ließ sich die Geschichte des Frankfurter Nahverkehrs von der Pferdebahn bis zur Neuzeit anhand der liebevoll restaurierten Originalexponate sehr gut nachvollziehen.

Wir wurden während des Rundgangs „drinnen und draußen“ zum Entdecken, Erinnern und Erleben aufgefordert. Im Anschluss kehrten wir in Alt-Schwanheim im historischen Gasthaus „Frankfurterhof Seppche“ ein, wo der informative und schöne Besuchstag endete.